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ВВЕДЕНИЕ 

В предлагаемом пособии предпринята попытка реализовать 
холистический подход к обучению английскому языку студентов, 
обучающихся по педагогическим специальностям. На современном этапе 
развития общества разработка методических основ такого подхода 
вызвана необходимостью выхода страны в мировое экономическое 
пространство и актуальностью подготовки специалистов, способных к 
целостному видению профессиональной реальности, ее места развитии 
общества и культуры, а также пути проявления педагогических 
закономерностей в окружающем бытии. Только при таком целостном 
видении мира и своего места в нем возможно языковое творчество более 
широкого масштаба - обсуждения междисциплинарных проблем 
современности на иностранном языке. 

Авторами книги отобран текстовый материал, в работе с которым 
раскрываются наиболее сложные механизмы творческого развития 
человека: характер взаимоотношения человека с различными 
природными и социальными системами, опыт духовного 
взаимообогащения в процессе общения с другим, ценностно-поисковая 
деятельность в ходе чтения художественной литературы, познание 
законов человеческого самосовершенствования при изучении биографий. 
Такое проблемное наполнение эвристических заданий делает их 
механизмом активизации речевого творчества студента, побуждая его 
аргументировать свою позицию, самостоятельно искать решение и 
обосновывать его на английском языке. 

Опыт работы по материалам, собранным в данном пособии, также 
подтвердил, что изучение английского языка в неразрывном единстве с 
обогащением жизненного опыта способно помочь человеку стать творцом 
своей жизни, научиться управлять ею, делать профессиональную 
деятельность полем самореализации. 

Авторы желают успеха читателям и полагают, что работа с книгой 
окажется для них увлекательным путешествием в тайны человеческого 
бытия. 
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bring the scales in balance, and also to reassure the confessor, since Anubis, 
who presided over mummification, was presumed to have much knowledge 
about he dead. Thoth, the god of the written word, would record the results. 

Additionally, the deceased who was prepared for the judgement would 
have also spoken to his heart from spell 30b of the Book of the Dead: 

О my heart which I had from my mother! О my heart which I had 
from my mother! О my heart of my different ages! Do not stand up as a 
witness against me. do not be opposed to me in the tribunal, do not be hostile 
to me in the presence of the keeper of the Balance ... 

Assuming all went well, as it usually did if one made it to the Hall of 
Two Truths, a general verdict would be given in which the truthfulness of the 
judged is validated, and he is allowed to receive offerings and take bread with 
Osiris, confirming his transfer to the order of the afterlife, and is given a 
parcel of land on which to live eternally. 

The principle value in achieving this eternal extension of one's life in 
the next world is the promise it holds in fulfilling one's life begun on earth. 
Those who were debilitated in life by crippling diseases, or who suffered 
from poverty, or those women who were unable to bear children, would be 
given an opportunity to fulfill their desires in a new place where those 
obstacles were now removed. The dream of an ideal life held on earth could 
now be realized. 

What impressed you most of all about their rituals? 
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